

「名古屋市高齢者就業支援センター」 令和6年度講演会」で講演を行いました

令和7年2月14日（金）、名古屋市高齢者就業支援センターにおいて「令和6年度講演会」が開催され、犬飼研究所長が「大雨から大切な命を守る！逃げ遅れゼロに向けた防災啓発～過去の水害に学び、備える～」をテーマに講演しました。講演会には、市内の高齢者を中心に32名が参加されました。

講演では、名古屋市でも被害のあった伊勢湾台風や9.12豪雨災害、東海豪雨など過去に発生した水害、近年頻発する激甚な水害などについて説明しました。また、災害パネル展示も行い、ご覧頂いた方から東海豪雨時の様子をお話し頂いたり、「最近は、いつどこで水害が起こるか分からないので怖い。」といった声を伺いました。

講演会前後には、希望者を対象に、VRによる浸水疑似体験や伊勢湾台風A1語り部「伊勢湾太郎さん」との対話体験をしていただき、「あっという間に浸水するので、やはり水害は怖い。」、「初めてA1と会話したが、思ったよりきちんと回答が返ってきてびっくりした。」などの感想を頂きました。また、参加者全員に、近年の豪雨災害記録集を配布しました。

今後も多様な機関と連携し、大雨から大切な命を守るための取組を進めてまいります。

なお、講演会の様子は、中日新聞、建設通信新聞、日刊建設工業新聞に取材頂きました。

